
 Conseil d'École du mardi 19 octobre 2021 
 
Membres du conseil d’école : 

Mme Marie-Hélène Rossi-Daude, adjointe au Vivre ensemble 
Mme  Maité Come, conseillère municipale  
Mr Andraud, responsable services ressources  
Mmes Poignant, Billion, Hanin, Patarin, Leboeuf, Jourdan, Fournier, Drevin, Moger, Jeudy, Joannes, , 
enseignantes  
Mmes Coutant, Repulles, Rumeau, Gautreau et Baptiste, Mr Jarril, représentants des parents  

 
 
 
Mr Murzeau, inspecteur de circonscription, est informé. 
 

 
 

Ordre du jour :  
 

1. Vote du règlement intérieur du conseil d’école et du règlement intérieur de l’école 

2. Bilan financier 2020-2021 de la coopérative scolaire  

3. Année scolaire 2021-2022 : projets et actions de l’école 

4. Présentation du plan de continuité pédagogique 

5. Classe découverte 2022-2023 : présentation du budget prévisionnel 

6. Fonctionnement de l’école : point sur les travaux et équipements 

  

 
1. Vote du règlement intérieur du conseil d’école et du règlement intérieur de l’école 
 

Le règlement intérieur du CE et celui de l’école sont joints au compte rendu ; sans remarque de la part des membres 

du CE, ils seront considérés comme votés. 

2. Bilan financier 2020-2021 de la coopérative scolaire 
 

Vente d’objets et dons des parents :     + 1 907 euros 

Subvention de la mairie                           + 4 200 euros (2020 et 2021)* 

Activités éducatives  - 1447 euros (abonnements revues et livres, matériel pour les classes, 

fournitures diverses) 

Charges diverses  -410 (adhésion OCCE, assurances) 

Solde positif  4 251  euros 

Solde bancaire au 31/08/21 :  4 844,52 euros 

* La subvention 2020 a été versée en Janvier 2020 à l’APE par erreur (erreur déjà commise il y a 2 ans) et l’APE a 
remboursé en septembre 2020. 
 
  
 

 



3. Année scolaire 2021/2022 : projets et actions de l’école 
 

Point sur les effectifs et l’organisation de l’école 

Au 19/10/21, l’école compte 139 élèves répartis sur 6 classes : 

PS/MS : 26 – Mme Billion – Mme Drevin le vendredi – Mme Gautier (ATSEM) 

MS/GS : 27 – Mme Hanin – Mme Garrouteigt (ATSEM) 

CP: 15 – Mme Fournier – Mme Jourdan (Dispositif plus de maitre que de classe) le lundi et le jeudi. 

CE1/CE2 : 25 – Mme Leboeuf - Mme Jourdan (Dispositif plus de maitre que de classe) le lundi et le jeudi. 

CE2/CM1 :26 – Mme Patarin  

CM2 : 20 – Mme Poignant – Mme Drevin le jeudi. 

Remplaçantes rattachées à l’école : Mmes Joannes et Jeudy. 

AESH : Mme Belleculée. 

 

Le protocole sanitaire a évolué le 4 octobre ; les élèves ne portent plus de masques, les brassages sont possibles et les 

horaires d’arrivée et de départ des élèves ne sont plus échelonnés. 

 

Les réunions de rentrée ont eu lieu entre 9/09 et 23/09 ; en moyenne, 6 à 7 parents par classe ont assisté à ces 

réunions. 

 

Mme Garetier intervient régulièrement dans l’école pour aider les enfants allophones et les enfants du voyage à partir 

du CP. 

 

Un conseil de cycles aura  lieu le 12 novembre avec l’équipe du RASED pour les prises en charge des élèves en difficulté. 

Membres du RASED : Nadège Legrand, enseignante spécialisée chargée de l’aide pédagogique, Karine Richet, 

enseignante spécialisée chargée de l’aide relationnelle et Estelle Debiais, psychologue de l’Education Nationale . 

  

Les évaluations nationales ont eu lieu en septembre ; le résultat est plutôt positif pour les élèves de CP et plus mitigé 

pour les élèves de CE1.  

 

Le climat scolaire est serein. 

 

 

Un exercice incendie a eu lieu le 30 septembre. 

Un exercice PPMS (attentat – intrusion) a eu lieu ce jour. 

 

 

 

Projets et actions de l’école 

 

- La thématique retenue par l’équipe cette année est la santé au service des apprentissages de tous les élèves ; 
chaque enseignante décline cette thématique dans sa classe ; au niveau de l’école, toutes les classes participent à 
« Mets tes baskets et bats la maladie avec ELA » ; un évènement est en cours d’organisation et aura lieu le vendredi 
19 novembre. 

- Les sorties à la médiathèque (3 par an) reprennent cette année dès le mois de novembre. 
- Une assistante anglophone intervient tous les lundis depuis le lundi 18/10 dans 5 classes. 
- Projet danse de la classe des CM2 avec le collège 
- Animations autour de la ruche et distribution des pots de miel 
- Sorties au zoo de Chizé pour 4 classes en octobre 
- Sortie au Futuroscope pour les CM2 en octobre 
- Sortie en forêt pour les PS/MS le 15/11/21 



- Spectacles à la salle Agapit et cinéma de Noël planifiés pour toutes les classes entre Octobre et Avril 
- Projet avec le CPIE pour la classe d’Anne Leboeuf 
- Plantation de haies avec le Rotary pour la classe des CP  
- La classe des CM2 participe au projet « Elève ton blob » 
- Un projet « petits déjeuners » est en cours de construction avec la mairie et la direction académique ; pour les 

classes volontaires, il s’agira de proposer un petit déjeuner par semaine entre Janvier et Février 2022 autour d’une 
thématique définie par l’enseignante. L’objectif de ce projet est aussi de convier les familles dans l’école pour 
participer avec les élèves. 

 

 

L’école poursuit l’expérience de la classe dehors ; toutes les classes y participent. 

L’équipe poursuit l’adaptation de ses pratiques pédagogiques pour aller vers plus de flexibilité et pouvoir répondre aux 

besoins de tous les élèves. 

Réaménagement de la cour de récréation 

- Espaces des anciens préfabriqués 
o Un espace engazonné avec un arbre et des carrés potagers 
o Une cabane pour ranger le matériel de l’école 
o Un terrain de sport 

- Cour 
o Préau végétal le long des bâtiments 
o Un ilot végétal au centre de la cour 
o Un abri à vélos 
o Un espace classe dehors avec des tableaux, des assises et un voile d’ombrage 
o Un espace engazonné autour des 3 tilleuls près des bancs 
o Le déplacement de la petite structure dans la cour maternelle 

 
Réponse de la mairie : l’aménagement de l’espace des anciens préfabriqués commencera cette année avec le terrain à 

engazonner, les carrés potagers et la cabane. Pour le reste, la mairie demande à l’équipe de prioriser les 

réaménagements afin de construire le budget 2022. 

 
 

4. Présentation du plan de continuité pédagogique 
 

5. Classe découverte 2022-2023 : présentation du budget 2022/2023 
 

 
Projet classe découverte 2022/2023 

Objectif : partir avec les élèves de la PS au CM2 pour un séjour sur la côte atlantique autour de la thématique de la mer 

(biodiversité et protection de l’environnement) 

Classes de cycle 3 : 5 jours 4 nuits en septembre 2022 

Classes de cycle 2 : 5 jours 4 nuits au printemps 2023 

Classes de MS et GS : 3 jours 2 nuits en mai/juin 2023 

Classe de PS : une journée sur place pendant le séjour des MS/GS 

Devis effectué dans un centre à Meschers (La ligue de l’enseignement) 

 



 
Exemple d’objectifs pédagogiques 
  -S'initier à la pratique du char à voile (Cycle 2/3: CE2-CM2) 

 -Découvrir la faune et la flore du bord de mer 

 -Découvrir l'activité humaine du bord de mer 

 -Sensibiliser à la fragilité de notre environnement 
 
 

Objectifs pédagogiques – cycles 1 et 2 

   -Découvrir la faune et la flore du bord de mer 

 -Découvrir l'activité humaine du bord de mer 

 -Sensibiliser à la fragilité de notre environnement 

 

Présentation du budget 
 

Hypothèses Elèves Adultes 
   Septembre  50 5 CE2CM1CM2 5 jours 

 Avril 43 5 CPCE1CE2 5 jours 
 Juin 36 5 MSGS 3 jours 
 Juin 20 5 PS 1 jour 
 

      Coût total 
prévisionnel  

 
28 000 

  
      Participations 
parents  

 
6 660 

  
     
      
      Coopérative 
scolaire 

 
3 000 Solde 31/12/21 

Subvention 2022 2 100 1 500 
  Subvention 2023 2 100 1 500 
  

      
      Mairie 

     
      Budget sorties 2022 2 000 1 500 

  Budget sorties 2023 2 000 1 500 
  

   
15 660 

  
      Reste à financer   12 340 

  
      APE 

  
5 000 

  
      Reste à financer   7 340 

  
      Equitation 
2022 

  
1 700 

  Equitation 
2023 

  
1 700 

  
      Reste à financer   3 940 

  
      

 

      
       
       
     
      



      
        

Le projet est validé ; le budget ci-dessus n’est pas définitif et l’équipe s’engage à fournir un devis finalisé pour fin 
novembre 2021. 
 
 

6. Fonctionnement de l’école : point sur les équipements et les travaux 
 

- Eté 2021 : démolition du préfabriqué et désamiantage du bâtiment Elémentaire. 
 
Du matériel a disparu pendant les travaux et sera remplacé d’ici la fin de l’année ; la mairie a porté plainte.  
 

- Température dans les classes de CP et CE1/CE2 : des températures de 15° dans les classes ont été constatées 
pendant la période de froid au mois de septembre, les radiateurs électriques ont du être allumés. L’équipe alerte 
sur le fonctionnement de ces radiateurs électriques (odeur de brûlé). Le chauffage a été rallumé dans l’école le lundi 
11 octobre. 

 
 

- Les budgets 2022 octroyés par la mairie à l’école ne sont pas encore finalisés. 
 

- Le portail électrique ne sera finalement pas déplacé mais l’organisation des entrées et sorties des élèves reste 
identique. 

 
 

 


